

Presidente estadounidense planea para junio su primer viaje al extranjero



Imagen de archivo/RHC

Washington, 23 abr (RHC) Joe Biden planea realizar su primer viaje al extranjero, como presidente de Estados Unidos, en junio para asistir a una cumbre del Grupo de los Siete (G-7) en el Reino Unido.

Informó la Casa Blanca que el periplo también incluirá una parada en Bélgica, donde se espera que el gobernante se reúna con líderes europeos y asista a una cumbre de la OTAN el 14 de junio, lo que según la portavoz de la mansión ejecutiva, Jen Psaki, destacará su compromiso de restaurar alianzas, revitalizar la relación transatlántica y trabajar en estrecha cooperación con los aliados.

La cumbre del G-7 en la localidad británica de Cornwall, del 11 al 13 de junio, será la primera reunión en persona de los líderes en dos años después de que el expresidente Donald Trump pospusiera la

cumbre del año pasado, que se suponía que se celebraría en Estados Unidos, pero no fue programada.

Biden, quien junto con otros asesores principales está vacunado contra Covid-19, insta de manera reiterada a los estadounidenses a continuar siguiendo las pautas de salud pública evitando viajar, usar máscaras y distanciarse de los demás.

Cuando los reporteros preguntaron a Psaki en una sesión informativa más tarde el viernes si la administración planeaba levantar las restricciones de viajes internacionales, la vocera dijo que no tenía información sobre un posible levantamiento de dichas regulaciones y que se remitieran a los funcionarios de salud.

No puedo hacer una predicción de eso, porque eso se basa en los consejos y recomendaciones de nuestro equipo médico y de salud, añadió, tras acotar que hay una diferencia entre Biden que viaja a bordo del Air Force One en una misión diplomática y un gran número de individuos que realizan periplos internacionales.

Biden también extendió una invitación a Rusia para celebrar una cumbre en Europa este verano para discutir innumerables temas en medio de tensiones, pero los funcionarios estadounidenses y rusos aún no acordaron programar una reunión.

El mandatario norteamericano celebró reuniones bilaterales virtuales con sus homólogos de otras naciones en los primeros tres meses de su mandato, y recibió a su primer líder extranjero en la Casa Blanca la semana pasada cuando dio la bienvenida al primer ministro japonés Yoshihide Suga.
(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/255095-presidente-estadounidense-planea-para-junio-su-primer-viaje-al-extranjero>



Radio Habana Cuba